

Neues Vereinsmobil der Stadt Gersfeld (Rhön)



Seit diesem Monat hat die Stadt Gersfeld (Rhön) ein neues Vereinsmobil. Dieses wurde von 25 Unternehmen aus Gersfeld (Rhön) und Umgebung finanziert.

Hierfür möchten wir noch einmal herzlich „Danke“ sagen.

Ohne diese Unterstützung wäre es nicht realisierbar gewesen!

Es handelt sich dabei um einen Fort Tourneo Connect der mit sieben Sitzplätzen ausgestattet ist. Gerne können sich, wie bereits gewohnt, die Gersfelder Vereine an die Stadtverwaltung wenden, um diesen auszuleihen.